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CITTA’ DI MOLFETTA 
1^ Commissione Consiliare Permanente 

“Urbanistica, Arredo Urbano, lavori Pubblici, Casa e Politica del Territorio” 
 

2^ Commissione Consiliare Permanente 
“Attività economiche e produttive, Ecologia. Ambiente e Igiene pubblica” 

 

3^ Commissione Consiliare Permanente 
“Personale, Affari generali, Pari Opportunità, Trasparenza, protezione civile e automazione" 
 
 
Verbale seduta congiunta 
del 24 agosto 2009 
 
L’anno duemilanove, il giorno ventiquattro del mese di agosto, con note n. 43204 di prot. 
del 31/07/2009, n. 43205 del 31/07/2009 e n. 43206 del 31/07/2009, rispettivamente a 
firma del Presidente della 1^ Commissione, Sig. Giovanni Mezzina, del Presidente della 2^ 
Commissione, Sig. Pasquale Giancola e del Presidente della 3^ Commissione, Sig. 
Leonardo Scardigno, sono stati convocati alle ore 17,00, presso la sede municipale di via 
Carnicella i componenti le succitate commissioni. 
 
Sono presenti i Sigg. Consiglieri: 
1^ Commissione Consiliare Permanente: 
 

1. Mezzina Giovanni  Presidente 
2. de Robertis Mauro  Componente 
3. Giancaspro Mauro  Componente 
4. Piergiovanni Nicola  Componente 
5. Spaccavento Mauro Componente (interviene alle ore 17,35) 

 
Presenti n. 05 Consiglieri 
Assente n. === Consigliere 
 
2^ Commissione Consiliare Permanente 
 

1. Giancola Pasquale  Presidente  
2. Cimillo Benito  Componente 
3. Claudio Adele M.S.  Componente (interviene alle ore 17,50) 
4. De Ceglia Vito  Componente  
5. Porta Giovanni  Componente 

 
Presenti n. 05 Consiglieri 
Assente n. === Consigliere 
 
3^ Commissione Consiliare Permanente 
 

1. Scardigno Leonardo  Presidente 
2. Armenio Leonardo   Componente 
3. La Forgia Domenico  Componente 

 
Presenti n. 03 Consiglieri 
Assenti n.  02 Consiglieri 
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Sono, altresì, presenti il Segretario Generale del Comune, Dott. Michele Camero ed il 
Dirigente del Settore AA.GG., Dott. Domenico Corrieri. 
 
Argomento all’ordine del giorno: 
 

• Proposta di revisione Pianta organica sedi farmaceu tiche ricadenti nella 
territorialità della ex BA/2 Comune di Molfetta. Pa rere; 

• Varie ed eventuali. 
 
Funge da Presidente, il Consigliere Giovanni Mezzina, il quale visto che il numero degli 
intervenuti è legale dichiara aperta la seduta, ore 17,20. 
Funge da segretario verbalizzante il dipendente comunale Sig. Pisani Domenico. 
 
 
Il Presidente Mezzina comunica di aver ricevuto, unitamente ai Presidenti della 2^ e 3^ 
Commissione, nota prot. n. 42440 del 28/07/2009, a firma del Presidente del Consiglio 
Comunale, con la quale si chiede il parere alle competenti Commissioni consiliari 
permanenti, sull’argomento di cui all’O.d.G. 
 
Il Presidente G. Mezzina invita il Segretario generale a relazionare sull’argomento di cui 
all’O.d.G.. 
 
Il Dott. Michele Camero espone un’ampia e puntuale relazione, comunicando che, ai sensi 
della vigente normativa in materia, ogni Comune deve essere dotato di una Pianta 
Organica delle Farmacie. Detto Piano è redatto dall’ASL, competente per territorio, e 
sottoposto a revisione con cadenza biennale. Ai sensi della legge regionale, i Comuni e 
l’Ordine dei farmacisti della Provincia, sono investiti dell’espressione del parere non 
vincolante, in ordine alla Pianta organica, che se non espresso, nei termini stabiliti dalla 
legge, produce una sorta di silenzio – assenso. L’ ASL BA, territorialmente competente, ha 
comunicato l’avvio del procedimento di revisione della Pianta Organica delle Farmacie 
relativa alla città di Molfetta.  
Comunica, altresì, che nella vecchia Pianta Organica è prevista la presenza, nel nostro 
territorio, di n. 17 farmacie, di cui 16 già funzionanti mentre la 17^, di prossima apertura, è 
stata assegnata a seguito di bando regionale. 
Prosegue il nominato Segretario generale, informando i presenti che una farmacia locale 
ha chiesto di essere decentrata, dalla attuale sede, alla nuova zona di espansione 
urbanistica. Ciò potrebbe essere possibile se il decentramento stesso è previsto dalla 
stessa Pianta organica. All’uopo, ritiene che un eventuale decentramento di una farmacia 
nella nuova zona di espansione consentirebbe un migliore servizio alla cittadinanza ed in 
particolare ai residenti nella stessa zona. 
Conclude esprimendo un sentito ringraziamento al gruppo di lavoro, coordinato dal 
medesimo Segretario generale, che ha collaborato con la competente ASL per la 
redazione del Piano; in particolare esprime plauso ai dipendenti comunali, Sig. Giovanni 
Falca e Sig. Luciano Mezzina, collaboratori, per il proficuo e complesso lavoro svolto in 
tale circostanza. 
 
Alle ore 17,35 interviene il Consigliere Mauro Spaccavento. 
 
Il Dott. Camero, a beneficio del Presidente Mezzina, che ne pone i quesiti, ribadisce che la 
mancata espressione del parere da parte dell’Organo comunale, produce una sorta di 
silenzio assenso e quindi ai sensi della normativa in materia il parere “s’intende acquisito 
come favorevole”. Inoltre chiarisce che il ricorso pendente, di cui si è avuta notizia dalla 
stampa, presentato dall’Ordine dei farmacisti, riguarda la legge regionale che ha 
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abbassato il rapporto popolazione – numero delle farmacie; l’ordine dei farmacisti  ritiene 
che tale disciplina esula dalla competenza regionale, permanendo in capo alla normativa 
statale la determinazione del rapporto popolazione –farmacie. 
 
Il Consigliere Piergiovanni ritiene che la Commissione dovrebbe esprimere il parere di 
competenza relativamente alla ipotesi di decentramento, permanendo alla Regione la 
competenza della redazione della Pianta organica. 
 
Alle ore 17,50 interviene il Consigliere Claudio. 
 
Si apre una breve discussione con alcuni interventi dei presenti, cui il Segretario Generale, 
su richiesta, fornisce le necessarie delucidazioni. 
 
Di seguito si allontana il Dott. D. Corrieri. 
 
Il Dott. Camero, a beneficio del Consigliere de Robertis, che ne pone il quesito, comunica 
che ad oggi il medesimo non è a conoscenza di eventuale nota pervenuta al Comune, da 
parte dell’Ordine dei farmacisti di Molfetta, circa l’apertura della nuova farmacia. 
 
Il Consigliere de Robertis, in via generale, ritiene che la Commissione potrebbe esprimere 
il parere sul decentramento del servizio e non sulla pianta organica esistente, di 
competenza della Regione. Inoltre ritiene che la Pianta organica delle farmacie 
rappresenta uno strumento di pianificazione territoriale e perciò dovrebbe essere 
contemperata con gli altri Piani Territoriali del Comune, cui spetta la gestione del territorio. 
 
Di seguito si allontana il Consigliere Mauro Giancaspro, il quale, previa intesa con il 
Presidente Mezzina, comunica, sin d’ora, di concordare con quanto lo stesso Cons. 
Mezzina esprimerà in sede di espressione del parere. 
 
Il Consigliere Spaccavento ritiene opportuno un eventuale decentramento del servizio di 
che trattasi, poichè tale operazione apporterebbe benefici ai numerosissimi cittadini che 
risiedono nella nuova zona di espansione. 
 
Si allontana il Consigliere de Robertis , il quale prima di abbandonare la sala comunica di 
riservarsi l’espressione del parere direttamente in  Consiglio Comunale . 
 
Di seguito il Segretario generale fornisce a beneficio del Consigliere Porta, alcuni 
chiarimenti circa le previste procedure per l’istituzione di una eventuale farmacia 
comunale. 
 
Segue una breve discussione con diversi interventi dei Consiglieri presenti, al termine 
della quale, i componenti le competenti Commissioni così si esprimono. 
 
Il Presidente della 1^ Commissione, Sig. Giovanni M ezzina , comunica che: “a seguito 
di rigorosa ed esaustiva esposizione del Segretario Generale, la componente di 
maggioranza delle tre Commissioni interpellate in merito al punto ed il Consigliere 
Adele M.S. Claudio esprimono parere favorevole, limitatamente al punto del deliberato 
inerente al decentramento, semprechè sia assicurata la piena corrispondenza alle 
normative specifiche riportate in delibera. Si precisa che le componenti suddette 
auspicano ed ‘impegnano, per la propria competenza, ad una celere programmazione dei 
Piani territoriali e dei Piani dei Servizi”. 
 
I Consiglieri Nicola Piergiovanni e Giovanni Porta si riservano di esprimere il parere 
in Consiglio Comunale. 
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Esaurita la discussione, il Presidente G. Mezzina ringrazia il Segretario Generale del 
Comune di Molfetta, Dott. Michele Camero per la partecipazione ed esaustiva relazione; 
altresì ringrazia i consiglieri presenti per la partecipazione e collaborazione e, alle ore 
18,40,  dichiara tolta la seduta. 
 
Del che è verbale 
 
Il Presidente 1^ Commissione       Il Presidente 2^ Commissione 
         Giovanni MEZZINA      Pasquale GIANCOLA 
 
 
 
    Il Presidente 3^ Commissione 
     - Leonardo SCARDIGNO - 
 
 
 
 
 
Il segretario verbalizzante 
   Domenico Pisani 


